



**SAMBUTAN PENJABAT BUPATI BULELENG  
PADA ACARA SOSIALISASI PEMBANGUNAN  
GEDUNG  
KANTOR PERBEKEL DESA SELAT  
KECAMATAN SUKASADA  
KABUPATEN BULELENG  
SELASA, 22 AGUSTUS 2023**

Yang Saya Hormati :

- Bapak Camat Sukasada,
- Forkompimcam Sukasada,
- Perbekel Desa Selat,
- BPD, LPM, Kelian Desa Adat,
- Kelian Banjar Adat Sewilayah Desa Selat,
- Tokoh Masyarakat serta seluruh undangan yang kami banggakan.

**Om Swastyastu,  
Assalamualaikum Wr.Wb.,  
Salam Sejahtera Bagi Kita Semua,  
Salom,  
Namo Budhaya,  
Salam Kebajikan.**

Sebagai insan yang beriman dan bertaqwa, marilah kita untuk tidak henti-hentinya menghaturkan sesanti angayu bagia kehadapan Ida Sang Hyang Widhi Wasa/ Tuhan Yang Maha Esa, karena atas asung kerta wara nugraha-Nya, kita bersama-sama dapat hadir untuk mengikuti serangkaian acara **“Sosialisasi Pembangunan Gedung Kantor Desa Perbekel Desa Selat, Kecamatan Sukasada, Kabupaten Buleleng”**, pada hari ini, Selasa, 22 Agustus 2023 dalam keadaan sehat, serta dalam suasana damai dan penuh kekeluargaan.

## **Undangan dan hadirin yang saya hormati,**

Pembangunan pada hakekatnya adalah merupakan suatu proses perubahan kearah yang lebih baik yang dilaksanakan secara bertahap dan berkesinambungan, dimana keberhasilannya sangat ditentukan oleh kesungguhan Aparat Pemerintah Disemua tingkatan (Pusat/Propinsi/Kabupaten/Desa) serta adanya peran serta aktif dari seluruh lapisan masyarakat, sebagaimana telah diamanatkan di dalam Undang-Undang Dasar 1945.

Pembangunan desa adalah seluruh kegiatan yang ada di desa meliputi seluruh aspek penghidupan dan kehidupan masyarakat, dilaksanakan secara terpadu dan berkesinambungan dengan mengembangkan swadaya, partisipasi dan gotong royong masyarakat. Dalam rangka penyelenggaraan Pemerintahan Desa, Kepala Desa melaksanakan kewenangan, hak dan kewajiban selaku pimpinan Pemerintah Desa yaitu : menyelenggarakan rumah tangganya sendiri dan

merupakan penyelenggara dan penanggungjawab utama di bidang pemerintahan, pembangunan dan kemasyarakatan serta urusan pemerintahan umum termasuk di dalamnya pembinaan ketentraman dan ketertiban sesuai dengan Peraturan Perundang-Undangan yang berlaku, dan juga menumbuh kembangkan jiwa gotong royong masyarakat sebagai sendi utama pelaksanaan penyelenggaraan Pemerintahan Desa. Tentunya dalam tugas penyelenggaraan Pemerintahan Desa yang begitu komplit, maka tentunya perlu fasilitasi dan kenyamanan kerja yang baik bagi Perangkat Desa, maka pembangunan gedung kantor desa merupakan salah satu pembangunan yang utama untuk bisa melayani masyarakat desa dengan baik.

### **Undangan dan hadirin yang saya banggakan,**

Pembangunan Kantor Perbekel Desa Selat merupakan salah satu bantuan yang diberikan oleh

Pemerintah Kabupaten Buleleng kepada Desa Selat sebagai salah satu wujud kepedulian Pemerintah Kabupaten Buleleng kepada desa. Bantuan yang diberikan Pemerintah Kabupaten Buleleng kepada Desa Selat, Kecamatan Sukasada, Kabupaten Buleleng dengan pola bantuan keuangan khusus kepada desa yang mana anggaran langsung ditransper ke rekening kas desa yang dilakukan melalui pengajuan amprah sesuai dengan aturan yang berlaku, begitu juga proses usulan Pembangunan Gedung Kantor Desa Selat yang diajukan melalui proposal ke pemerintah daerah yang tentunya merupakan usulan dari desa yang tertuang di DURK Desa (Daftar Usulan Rencana Kerja Pemerintahan Desa) yang tidak terpisahkan dari RPJM Desa dan tentunya tertuang di APB Desa (Anggaran Pendapatan Dan Belanja Desa) sehingga bantuan keuangan khusus kepada desa berupa Pembangunan Gedung Kantor Desa Selat sebesar Rp. 550.000.000,00 sesuai dengan Keputusan Bupati Nomor :

100.3.3.2/105/Hk/2023 Tentang Penerima Bantuan Keuangan Khusus kepada Desa dari Pemerintah Kabupaten Buleleng Tahun 2023, bisa diajukan dokumen amprah pencairan ke BKPSDM Kabupaten Buleleng melalui Dinas PMD Kab. Buleleng.

**Undangan dan hadirin yang saya hormati,**

Perlu diketahui Pemerintah Kabupaten Buleleng di tahun anggaran 2023 ini, memberikan bantuan keuangan khusus kepada desa di 15 desa di Kabupaten Buleleng. Tentunya ini merupakan salah satu prestasi yang membanggakan bagi seluruh warga Desa Selat karena Desa Selat diberikan bantuan untuk pembangunan gedung kantor desa yang baru, sehingga perangkat desa selat nantinya bisa melayani masyarakat desa dengan baik. Dimana dalam proses pelaksanaan Pembangunan Gedung Kantor Perbekel Desa Selat, Kecamatan Sukasada, Kabupaten Buleleng ini. Saya berharap agar semua pihak baik dari

perangkat desa, pengurus adat serta jajaranya dan masyarakat secara luas untuk selalu mendukung kegiatan Pembangunan Desa Selat terutama dalam Pembangunan Gedung Kantor Desa sehingga kegiatan bisa berjalan dengan baik tanpa ada sedikitpun halangan/ permasalahan yang timbul, begitu juga untuk Perbekel Desa Selat dan jajaranya agar mempertanggungjawabkan bantuan keuangan khusus yang diberikan kepada Desa Selat berupa pembangunan gedung kantor bisa dilaporkan sesuai dengan peraturan yang berlaku, sehingga tidak ada temuan dikemudian hari.

### **Hadirin yang berbahagia,**

Sebelum saya akhiri sambutan ini, dengan mengucapkan Om Awignam Astu Namu Sidham, semoga Ida Sang Hyang Widi Wasa/ Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan kekuatan, petunjuk dan lindungan-Nya kepada kita semua, dalam melanjutkan

pengabdian kepada bangsa dan negara yang kita cintai ini dan mohon maaf apabila ada tutur kata yang kurang berkenan.

Sekian dan terima kasih.

**Om Santi Santi Santi, Om,  
Wassalamu 'Alaikum Wr. Wb,  
Salam Sejahtera Bagi Kita Semua,  
Salom,  
Namo Budhaya,  
Salam Kebajikan.**

Singaraja, 22 Agustus 2023

Pj. Bupati Buleleng

Ir. I Ketut Lihadnyana, M.M.A